
 

 

 

 

 

 

 

 

７月１０日（木）に信任投票が行われ、投票の結果、２年４組の中川 花華さん

が新しい生徒会長に選ばれました。中川さんに会長に選ばれた気持ち、会長とし

て取り組みたいこと、意気込み、抱負などを語ってもらいました。 

中川さんには９月から１年間、生徒会長として全校生徒を引っ張っていっても

らいます。現生徒会執行部の一員として活動してきた経験を踏まえて、更なる学

校生活の充実に努めてください。生徒の皆さんも中川さんに協力してください。 
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新生徒会長 決定!! 
２年４組 中川 花華 さん 

１，生徒会会長に選ばれた今の気持ちを聞かせください。 
  選ばれたからには、しっかりと公約を守りたいと思います。 

２．本校のいいところはどんなところですか。 

  いろいろな木々や植物など、自然に囲まれているところです。 

３．本校生の気になるところはどんなところですか。 

  メリハリを付けて行動することを苦手としている生徒が多いように思 

います。 

４．３の気になるところを踏まえて、本校をどのような学校にしたいで

すか。 

  授業、部活動、課外活動、休み時間など、メリハリを付けて行動でき

る学校にしていきたいです。 

５．会長としてこれだけは絶対に取り組みたい、ということを一つ上げて

ください。 

  みんなが楽しいと思える行事を作り上げたいと思います。 

６．最後に会長としての意気込みや抱負を聞かせてください。          

  学校生活をより良くするために頑張りますので、協力を宜しくお願い

します。 


